
1 

 

 

第２回旭市旧中学校跡地利用検討委員会意見【海上中学校跡地】（要約） 

 

 

・土地が広すぎる。箱物を建てると後々負担が大変。 

・県立図書館は中央のみになる。西側は移譲の話があったとのこと。東は今の

ところ話はないがそのようなことも想定して。 

・第２生涯活躍のまちとしてリハビリ病院を作っていただければと話をしたが、

中央病院のすぐそばであるとのことなので、それがだめであるとのことなの

で、皆さんの意見を聞いて決めたい。 

・エネルギー施設は場所的に難しいと考えられる。 

・太陽光では狭い。風力は洋上で銚子がやっている。 

・周辺の道路が狭いのがネック。ＰＦＩ等民間活用できないか。立地的にこれ

だけの場所はなかなかでてこない。 

・土地はレンタルがベースか？→地域が発展するなら絶対なしではない。 

・レンタルか売却かで事業性がかわる。広場、公園、住宅の併せ技はありだと

思う。複合施設は可能。駅から歩いて５分の距離にあることは大きい。一極

集中が現在のまちづくりのトレンド。定住を考えるとひと工夫もふた工夫も

必要。また、高齢者施設の庭に、提案があった植物園も可能。 

・まとめると海上は複合施設・民間活用  

・お金をうむような施設がよい。難しい面はあるが。 

・飯岡はスポーツ施設でよいが、海上でスポーツ施設は不用。海上は民間で手

をあげて提案してもらったらよいのでは。 

・フィールドアスレチックはよいと思った。茂原のターザニア等。しかし遊具

のコストは高い。ひとつの案では難しいので、広くとらえて組み合わせるの

がよいのでは。民間に手を上げてもらえるとよい。 

・まず飯岡の意見をまとめて、海上は、あとから企業が入ってくるとか。また、

市民が働けるような場所が出てきてくれると。 

・飯岡のイメージがある程度出来上がっているが、海上は子育ての観点から言

わせていただく。飯岡駅に子どもを送迎する場合、間にあわない場合がある。

子どもが待っていられるような場所が必要。県外から来た職員が自分のとこ

ろで仕事をしているが、「ふるさと館」があり待っていられるとのこと。旭は

土産を売っているところがない。人がいられる場所が必要。ドックランを飯

岡で提案したが、海上でもよいと思う。軽井沢に行くと犬をつれながら買い

物をしている。地元の人も使える場所があってもよい。 

・民間の知恵が必要では。 

・海上、第二生涯活躍のまちはどうか。 

資料１ 
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・年寄りが老人ホームに入ることができないとの意見が多い。民間で出来ない

かとの意見がある。海上の跡地にあってもよい。 

・スポーツジム系がない。 

 

 


